
 

２０１９年１０月１７日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第３回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「運輸」 

        

■ 当日参加者４０名以上の内、回収数２４名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー １０人 ・商社 ０人 ・小売 ０人 ・建設 ２人 ・不動産 ３人  

・金融 ０人 ・運輸 １５人 ・旅行 ２人 ・マスコミ ０人 ・サービス ２人  

・情報 ２人 ・公務員 １人 ・その他 ２人（インフラ） 

２４人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 ２人 ・企画 １２人 ・販売 ０人 ・開発・研究 １６人  

・その他 ２人（パイロット 総合職） 

２４人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった １５人 □ 参考になった ８人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ２４人回答 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ９人  □ ちょうど良い １３人  

□ 長いと思う １人 

  ２４人回答 

 

６．プレゼンテーション 

全日本空輸㈱㈱ 

・航空会社での技術職の働き方について詳しくしることができた。 

・キャリア形成についての話が聞けたのが良かった。 

・グローバルに活躍できる気がした。 

・空輸の分野の勉強になりました。 

・FOC に技術から関われることを知る事ができた。 

・社風を体感できた。 

・航空業界を知らなかったので初耳な話が多く有意義だった。 

・インターンシップに応募させていただきます。 

・スマートなイメージだったが親身に対応していただけた。 

・「どこでも入れるとしたらどこがいい？」という言葉にハッと 

させられました。もう一度自分のキャリアについて考えたいです。 

・同業他社に比べて IT に力を入れ効率化に力を入れており先端を走っていると 

感じました。 

・整備の仕事の詳細を聞くことができ良かったです。 

 

日本航空㈱ 

・JAL グループが重視しているものを感じ取ることができました。 

・経営理念や社風を社員の方から直接聞くことができ良かった。 

・技術職の働き方について深く理解できました。 

・人や気持ちを大事にされているのが印象的でした。 

・自分と同じキャリア専攻の方がいらしてキャリアイメージが掴めた。 

・肌感で企業を選ぶという言葉が印象的でした。 

・ご自身の就活について最終的な決め手を丁寧に教えて頂き「人で選ぶ」 

 という考え方も会社選びの軸に入れようと思いました。 

・お客様のためにまず社員からがとても良いなと思いました。 

・JAL フィロソフィなどの企業独自のこだわりをしることができました。 

・とてもグローバルな仕事場だと改めて感じました。 

    

 



川崎汽船㈱ 

・海運事業について学べて良かった。 

・技術希望でも幅広い職種を経験できることを知った。 

・海運の知識がなかったので知識の幅が広がりました。 

・海運についての知識がなかったが話を聞いて興味が湧きました。 

・具体的な仕事内容を聞くことができた。 

・お話が初めて聞くことばかりで新鮮でした 

・就活を始めるにあたり具体的な方向を示して頂けました。 

 

東日本旅客鉄道㈱ 

・自社で発電所を所持していることを初めて知りました。 

・JR 東日本ならではの鉄道事業について学べて良かった。 

・東京方面の情報が少ないので直接聞けたのが良かった。 

・興味のある会社だったので有意義な時間でした。 

・車両開発できるのを初めて知りました。 

・IT や海外展開について今まで聞いたことのない面白い話を聞けた。 

・鉄道だけでなく不動産にも力を入れており興味がわきました。 

・SUICA という JR 東日本特有の話が聞けました。 

 

西日本旅客鉄道㈱ 

・色々な質問に対応して頂いて大変参考になりました。 

・様々な部署が連携して仕事をしているのがわかりました。 

・運輸系統の仕事について深く話を伺うことができました。 

・化学系を専門にしている私にも親身になってお話頂き嬉しかったです。 

・今後インターンに参加しより理解を深めたいです。 

・ビッグデータの扱いにロマンを感じました。 

・建築学科ということもあり建築部に関してのお話が聞けたのが良かった。 

・電機と IT の違いを知る事ができました。 

・親身に話を聞いて下さり中身の濃い話ができました。 

・様々な職種の方とお話する機会を持てて有意義でした。 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １３人 □ 友人・知人 ２人 □ mail の配信 ６人 

その他 １人（アプリ） 

２４人回答 


